
 

Procès-verbal  
Réunion des membres tenue le 18 mars 2025 au Centre Raoul-Charest 

de Belle-Baie 

93 membres et invités présents 

1. Ordre du jour 

Proposé par Huguette Leclerc et appuyé par Gilberte Godin 

Adopté 

 

2. Lecture du procès-verbal  

La procès-verbal a été inclus dans l’invitation aux membres et n’a 

pas été relu lors de la réunion. 

 

3. Rapport financier 

La trésorière, Marielle Lagacé, présente le rapport financier en 

date du 28 février 2025. Le solde au compte chèque est de 

4 767,99$. 

Des revenus de 240,00$ et dépenses de 1 102,95$ sont rapportés 

au mois de février 2025. Un investissement de 6 000,00$ a été fait 

par le CA. 

 

Proposé par Marielle Lagacé et appuyé par Ginette Grondin. 

Adopté 

 

4. Membership 



Nous avons 39 renouvellements lors de cette réunion. 

 

5. Cours 

La fin de la session de Yoga de cette saison est prévue pour le 1er 

avril.  Marie propose de donner six autres sessions s’il y a de 

l’intérêt.  Les membres payeront 30,00$ et les non-membres 

payerons 60,00$. 

Les cours de Zoomers en équilibre se terminent le 2 avril.  Il est 

possible de s’inscrire à Zoomers en équilibre.ca pour la session 

d’automne en français. 

6. Cinéma 

L’UTACH continue ses pressions pour obtenir des projections de 

films en français dans la région.  Belle-Baie propose de convertir 

une salle à l’école La Croisée de Robertville.  Les élèves pourraient 

en profiter.  La direction et le comité de parents sont d’accord. 

Paolo Fongémie devait aller rencontrer le District scolaire Nord-Est 

à ce sujet. Nous attendons des nouvelles de cette rencontre pour 

décider quelles autres démarches entreprendre. Nous avons 

recueilli quelques noms de bénévoles qui aimeraient s’engager 

dans ce projet, mais nous en cherchons d’autres.  

 

7. AGA 2025 

Seul les membres de l’UTACH pourront participer à la réunion de 

prévue le 29 avril 2025. 

Nous devons tenir une élection pour les postes de vice-

présidence, secrétaire et conseillers.  Nous recherchons aussi un 

président d’élection. 

 

8. Communication 



Nous tenons à remercier Murielle Imbeault et Patrice Godin de 

l’énorme coup de main pour annoncer la dernière réunion et la 

conférence de Serge Comeau.  Le taux de présences à notre 

dernière réunion était concluant. 

 

9. Tirages de livres 

Félicitations à :  

Lorretta Best 

Rolande O’Connell 

Denise Cormier 

Clarence Aubé 

 

 

9. Levée de la réunion  

Proposée par Rolande O’Connell à 13h50 

 

Marielle Lagacé 

 


